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WH? QUIZ  Rules
At the screen you can see 6 tables “Who?”, “What?”, “When?”, “Where?” How many?”, “Why?”  with 10 squares in each. All the questions in table 1 begin with the word Who, in the second – with the word What, in the third - with the word When and so on. They are numbered. Each number means a question. In turn, teams choose a number and answer a question. Answers should be given within 30 seconds. If the team can answer the question correctly, it will get 5 points.  Remember that you should give a full answer and the questions should be answered in English. If the answer is given in Russian, the score for that question is reduced by half.  In each table there is one square which contains not one but three questions! This square is called “SURPRISE!” If you answer all the questions correctly you’ll get 15 points. If you can’t answer the question, your opponent can give the answer and get additional points. If you are unsure of the answer to a question, you can use one of the three “lifelines”:
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   “Phone a friend” 
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but you can use a lifeline only once. You’ll have 15 seconds at your disposal to use a lifeline. 

 In our game there will be three parts. In the first part you answer all together in teams and you should answer three questions. In the second part of our quiz you choose one person and he or she chooses and answers a question. The teams can’t help. In the third part each team chooses questions for another team and this team answers.  The team which answers the most questions will be the winner of our game. 
Good luck to you and let the smartest win!
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Правила викторины «WH?» 

Вам предлагается пять таблиц с вопросительными словами  Кто? Что? Когда? Где? Сколько? Почему?  В каждой таблице десять квадратов  с цифрами от 1 до 10. Каждый квадрат – это задание. Все вопросы в первой таблице будут начинаться со слова Кто, во второй – со слова Что, в третьей – со слова Где и т.д. Команды по очереди выбирают  любой вопрос из любой категории. Время на обдумывание ответа- 30 секунд. Помните, что вы должны дать полный ответ. За каждый правильный ответ команды получают по пять баллов. Ответы должны быть даны на английском языке. Если ответ правильный, но дан на русском языке, команда получает только половину баллов.  Если команда не знает ответа или дает неправильный ответ, другие команды могут ответить и получить дополнительные баллы. Если вы не знаете ответ или не уверены в нем, вы можете воспользоваться одной из трех подсказок: 
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[image: image5]    «Спроси зрителей»


[image: image6]   «Найди ответ в Интернете», 

 но взять подсказку можно только один раз за игру. Время на подсказку – 30 секунд. 
   Также обратите внимание на то, что в каждой таблице есть одна клетка, за которой скрыт не один вопрос, а целых три. Эта клетка называется Сюрприз. Если команда отвечает на все три вопроса правильно, она получает 15 баллов. 

   В викторине три тура. Первый тур включает по три вопроса  и отвечает вся команда. Во втором туре команда выбирает одного представителя, который сам выбирает вопрос и дает на него ответ. Совещаться с командой нельзя. Третий тур – опять командный, но на этот раз каждая команда по очереди выбирает вопрос для другой команды и та должна ответить на этот вопрос. Команда, которая наберет наибольшее количество баллов, становится победителем нашей викторины. 
Удачи и пусть победит сильнейший!
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